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C'est un cours un peu particulier auquel ont assisté, hier, les étudiants du

BTS Notariat et du diplôme Juriste immobilier du lycée Condorcet. En effet,

il a été donné par le recteur de l'académie d'Amiens lui

Beignier.

Comment s'est passé ce cours ?

Il faudrait demander aux principaux intéressés… C'était très bien, très

agréable de m'adresser à ce public de lycéens qui m'est peu connu.

Pour quelle(s) raison(s) avez-vous souhaité vous prêter à l'exercice ?

Le recteur doit s'intéresser à tous les niveaux. Je connais très bien le monde

universitaire et il faut que je connaisse bien les autres niveaux. Tous les

professeurs de l'académie sont mes collègues, à des niveaux variables. Entre un prof de 1re année de fac et un

prof de 6e, le défi est le même. Le recteur doit bien connaître ce qui se fait, il n'est pas un homme de dossier,

mais de personne […]. Je me rends dans tous les lycées où ont été instaurés des cours de droit dans la filière

littéraire. Je suis allée dans les lycées de Compiègne, Ch

leurs côtés.

Où trouvez-vous le temps ?

On trouve toujours le temps. Il y a des choix à faire… Il faut que le recteur assume sa formation de

représentation et d'être premier enseignant de l'académie.

Les étudiants ont écouté le recteur avec une grande attention.
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